



## Inicia en la Cámara de Diputados discusión del dictamen del PEF 2023

La Cámara de Diputados iniciará este martes una larga y ríspida discusión del dictamen de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023 y el cálculo de las bancadas es que pueda aprobarse hoy en lo general, para entrar en la revisión de casi 2 mil reservas, en sucesivas jornadas que podrían concluir el sábado.

Aunque el debate se ha enfocado en las críticas de la oposición porque no se autoriza la ampliación de 4 mil 475 millones de pesos solicitados por el Instituto Nacional Electoral, que incluyó en previsión a una eventual consulta popular, pero Morena acotó que, al no preverse ningún ejercicio de ese tipo, no se justifica.

No obstante, se le autoriza al INE un presupuesto de 20 mil 221.4 millones de pesos, que le permitirá cumplir con sus obligaciones, estimó la bancada mayoritaria.

La Junta de Coordinación Política definió que cada una de las sesiones donde se aborde el PEF 2023 tenga una duración de 10 horas, desde las 11 de la mañana a las 9 de la noche.

En la sesión de hoy, el dictamen será presentado por la Comisión de Presupuesto; enseguida iniciará la presentación de posturas de los partidos, y luego se entrará a las rondas en favor y en contra. Morena presentó un análisis del alcance del gasto público para el próximo año.

“Da continuidad al compromiso de consolidar la política económica y social, destinando recursos a programas de bienestar social y a proyectos de infraestructura estratégicos a fin de garantizar el bienestar de las familias mexicanas, incrementando sus niveles de ingreso y la creación de mayores fuentes de empleo”, expresa.

Además, señala, focaliza el gasto público en rubros que generan un mayor desarrollo de todos los sectores en un entorno de crecimiento de la actividad económica, consolidando un Estado capaz de encauzar esfuerzos en beneficio de los grupos más vulnerables. También considera que con el presupuesto se orientará la inversión en las regiones del país con mayor rezago y asegura la disponibilidad de recursos en diversos rubros del gasto que inciden en un mejor desarrollo de la población a través de incrementos en áreas sociales y económicas fundamentales.

